



---

# Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

## **COMMUNIQUÉ RÉGIONAL**

### **LE SPS ENTENDU**

**Le SPS se réjouit de la décision prise de transférer dès aujourd'hui le détenu de la MA de Strasbourg incendiaire et agresseur des personnels.**

**En effet, la Direction Interrégionale a contacté le Délégué de région du SPS afin de l'informer du transfert dans les plus brefs délais.**

**Le DIA nous a également confirmé que d'autres transferts auraient lieu dans les jours qui viennent.**

**Nous soulignons l'importance de ces décisions prises !**

**Nous restons vigilants concernant la gestion inappropriée du Directeur de la Maison d'arrêt de Strasbourg.**

**Le SPS sera toujours présent et ne cessera de se battre pour l'amélioration des conditions de travail des agents.**

Strasbourg, le 21 juillet 2022

Les délégués Régionaux SPS Grand-est.

**LE SEUL SYNDICAT 100% SURVEILLANTS**